

Remise des prix Concours départemental « La Santé dans ton assiette »

Organisé par le Conseil départemental de Vaucluse pour la deuxième année, ce concours récompense les meilleurs projets sur le thème de la nutrition, portés par des groupes d'élèves.

Publié le 06 juin 2017

Huit collèges se sont portés volontaires : Champfleury, Mistral, Mathieu à Avignon, Voltaire à Sorgues, Saint-Exupéry à Bédarrides, Raspail à Carpentras, Vallée du Calavon à Cabrières d'Avignon et Victor Schoelcher à Sainte-Cécile-les-Vignes. Au total, plus de 160 élèves se sont mobilisés tout au long de l'année scolaire 2016/2017.

Cette remise des prix, en présence de Dominique SANTONI, Vice-présidente du Département de Vaucluse, Présidente de la commission éducation, sports, vie associative et transports, a été rythmée par un spectacle de danse hip hop avec les élèves du Conservatoire à rayonnement régional du Grand Avignon et des intermèdes clownesques et circassiens de la compagnie LSC/ La Sauce aux Clowns.

«La Santé dans ton assiette» s'inscrit dans le cadre des missions du Département, notamment en matière de restauration collective.

Le Conseil départemental soutient cette opération à hauteur de 20 000 euros. Ce concours est par ailleurs le fruit du partenariat avec le Codes 84 (Comité départemental d'Éducation pour la Santé) afin de sensibiliser les élèves à une nourriture simple et saine sur la base de menus équilibrés.

Les collégiens ont bénéficié de formations des diététiciennes du Codes et ont élaboré avec des adultes encadrants (professeurs, infirmières du collège, membres des équipes éducatives), un projet répondant à la question « Qu'est ce qui m'aiderait à bien manger ? ».

Les élèves ont fait preuve de créativité en associant différents supports : vidéos, jeux, chansons ou créations numériques.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09